

El asesinato de Gregorio Ordóñez

■ Nada volverá a ser igual en el País Vasco. La muerte del portavoz del Partido Popular en Euskadi a manos de un asesino de ETA ha provocado mucha indignación y desconcierto entre los demócratas.

Un joven que se inició en la vida política como dirigente de Nuevas Generaciones de Guipúzcoa porque estaba harto de ver muerte, sangre, dolor y miedo en Euskadi.

El sábado pasado tuve la suerte de poder hablar y escuchar a Gregorio Ordóñez en un acto celebrado en Portugalete. Era un vasco más. Amaba a su tierra y nos confesaba que estaba dispuesto a pagar con su vida si con ello podía legar a su hijo una tierra donde vivir en paz.

Un joven que quiso anteponer la defensa de la libertad del pueblo vasco por encima de su propia vida. Goyo era consciente de que cada minuto que pasaba era un regalo para él, para su familia y para nuestra joven democracia.

Hoy ya no está con nosotros, pero su recuerdo y su defensa de la paz y la libertad nos va a servir a muchos para seguir trabajando, democráticamente, por lograr aquellos objetivos por los que dio su vida.

Tu vida, Goyo, nos sirvió de ejemplo; tu muerte, de estímulo. Descansa en paz.

DANIEL SIRERA BELLÉS

*Presidente de Nuevas Generaciones
del PP de Barcelona*